



Kiwanis
International
Europe
France-Monaco

**Association C.K.P.M.
Club Kiwanis Percussions Mazan**



www.ckpm.free.fr



F.4

Charte n°B04729
KIE n° 20090508
DIV 953

Mazan, le 31/12/2010,

KIWANIGRAMME n°7

Réunions : tous les mercredis de 13h30 à 14h30

Au Collège A.Malraux 35 chemin du stade 84380 Mazan Tel. : 04 90 69 46 20 Fax : 04 90 69 46 21

Siège Social : 199 rue de l'Allée 84380 Mazan.

PRÉSIDENT

Anthony ACHARD
Chemin Ferraille
84380 Mazan
06 84 34 64 26
a.achard@yahoo.fr

TRÉSORIER

Jonathan SILVESTRE
Portail vieux
84570 Mormoiron
06 35 53 40 31
jonathan-silvestre@laposte.net

SECÉTAIRE

Chloé NEYRON
278 Route du Bosquet
84570 Malemort-du-Comtat
04 90 69 87 79
chloe.neyron@laposte.net

COMMUNICATION

Paulin REYNARD
Quartier Bérard 84410 Bedoin
06 07 47 65 98
niluap12@orange.fr

RESPONSABLE ARTISTIQUE

Thibaut PLANTEVIN
Collège A.Malraux 84380 Mazan
06 18 01 27 03
louprof84@gmail.com

Compte-Rendu du 01/09/2010 au 31/12/2010

CLUBS PARRAINS	INVITÉS / PRÉSENCES
<p>* Beaumes-de-Venise * Carpentras</p> <p>INFO À NOTER : AGENDA KIWANIS NATIONAL</p> <p>- 02/04/2011 : Journée mondiale du Kiwanis - 5, 6 et 7 mai 2011 : Prochain congrès national du district France/Monaco, en Arles + journée en Camargue le dimanche 8 mai.</p>	<p>*</p> <p>ANNIVERSAIRES :</p> <p>- 22 septembre : Jonathan SILVESTRE - 10 novembre : Chloé NEYRON - 12 décembre : Paulin REYNARD (20 ans !)</p> <p><i>Pour info : anciens membres :</i></p> <p>- 19 novembre : Mathieu THERY (20 ans !) - 29 novembre : Romain GAFFIERO (20 ans !)</p>



Kiwanis
International
Europe
France-Monaco

Association C.K.P.M.
Club Kiwanis Percussions Mazan



www.ckpm.free.fr



F.4

Charte n°B04729
KIE n° 20090508
DIV 953

Réunions statutaires et investissement durant cette période :

NOM	Prénom	Présent	Excusé	Absent	%	BONUS investissement								TOTAL		
						K	Activ.	ID	Txt	Org	photos	autre	matériel	plant	Points K	%
Actifs :																
1	ACHARD	P Anthony	2	10	3	20	1	1	1	1	1		2	-1	6	50
2	BERNARD	Piero	11	2	2	79								-2	-2	69
3	BROCCO	Laurie	15	0	0	100		2	1		1				4	100
4	CORNOLLE	Antoine	13	1	1	90		2		1		1		-1	3	100
5	NEYRON	S Chloé	12	3	0	89	1	2	1		1				5	100
6	PAOLI	Grégoire	13	1	1	90		1	1		1		1		4	100
7	PLANTEVIN	A Thibaut	15	0	0	100	1	2	1	1	1	1	3		10	100
8	REYNARD	Camille	2	13	0	24		1	1	1	1		2		6	54
9	REYNARD	C Paulin	15	0	0	100	1	2	1	1	1	1	3		10	100
10	SILVESTRE	Charlène	10	4	1	77		1						-1	0	77
11	SILVESTRE	T Jonathan	3	11	1	32	1	2		1	1		3	-1	7	67
12	THERY	Pierre	13	1	1	90		2		1					3	100
Seniors :																
13	DEVAUX	Arthur	3	11	1	32							2		2	42
Potentiels Futurs :																
14	BEN MÉZIANE	Sofiane	13	2	0	93		1					-1	-2	-2	83
15	BOISSET	Maeva	11	3	1	81								-2	-2	71
16	BORD	Elian	13	2	0	93									0	93
17	CARDOT	Timoté	14	1	0	97		1						-1	0	97
						% de présence :	76						% Coefficient Kiwanien :		83	
Effectif antérieur : 15		Admission : 6		Démission : 4								Nouvel effectif : 17				

Légende : Président, Trésorier, Secrétaire, Communication, Responsable Artistique



Kiwanis
Internationale
Europe
France-Monaco

Association C.K.P.M. Club Kiwanis Percussions Mazan



www.ckpm.free.fr



F.4

Charte n°B04729
KIE n° 20090508
DIV 953

PRÉAMBULE :

Kiwaniennes, Kiwaniens, bonjour à tous.

C'est la rentrée scolaire ! Plein de projets en vue cette année pour le CKPM ! Et l'arrivée de nouveaux membres !!!

En ce début d'année scolaire, l'effectif du club subit un changement important. En effet, quatre anciens doivent quitter le club mais six nouveaux font leur entrée au CKPM : **le club s'agrandit** donc de deux membres !

D'abord, à cause d'un déménagement professionnel de ses parents, Charlène G. a dû quitter le club. Également, les jumelles Célia et Faustine F. ont dû arrêter leurs activités sportives et musicales, dont le club, à cause d'importants problèmes de santé. Et enfin Romain G. a également demandé à prendre une année sabbatique car il est désormais étudiant et son emploi du temps n'est pas du tout compatible avec nos répétitions et réunions. Mais il précise qu'il reviendra l'année prochaine et réintègrera le club si possible. Bon courage à tous les anciens, on pense à vous, vous êtes les bienvenus quand vous voulez.

Ainsi six nouveaux percussionnistes ont postulé et deux ont déjà fait leur preuve, ils font à présent partie du CKPM. On leur souhaite la bienvenue !

LES ACTIONS :

De septembre à décembre 2010 :

- *Rencontre avec le Club Kiwanis de Beaune le samedi 11 septembre 2010* : Rencontre amicale lors d'un repas-karaoke à Mazan, le bureau du CKPM a été invité par son club parrain de Carpentras. Jonathan, Paulin et Thibaut sont allés passer la soirée avec leurs parrains de Carpentras et leurs invités, les Kiwaniens (et leur famille) du club de Beaune (21). Une soirée fort sympathique où chacun s'est remis de sa montée du Mont-Ventoux en vélo autour d'un bon repas préparé par le président du club Carpentrassien, Richard BAGNOL. Puis, c'est parti la musique : de chansons en chansons, tout le monde a prouvé que le Kiwanis est une immense « Khorale » pleine de fantaisies !
- *Participation à la buvette lors d'un concert à Carpentras le mardi 21 septembre 2010* : Cinq membres du CKPM sont allés aider leur club parrain de Carpentras à tenir la buvette lors du magnifique spectacle de la chanteuse américaine de jazz Stacey KENT.





Kiwanis
International
Europe
France-Monaco

Association C.K.P.M. Club Kiwanis Percussions Mazan



www.ckpm.free.fr



F.4

Charte n°B04729
KIE n° 20090508
DIV 953

- *Concert lors du championnat du monde de boxe au COSEC de Mazan le samedi 02 octobre 2010* : Animation musicale à l'arrivée et à chaque victoire des boxeurs de 18h30 à minuit, sur le thème « Mission impossible ». Impossible ? Pas pour le CKPM... le CKPM l'a fait, et bien fait !
- *Invités par Jocelyne MARTIN-LIÉGEOIS présidente de la région 953 Provence et Jean-Claude MARCHESSEAU du club d'Arles le jeudi 07 octobre 2010* : Préparation du prochain congrès national à l'hôtel Mercure d'Arles. La soirée s'est terminée par un apéritif chez Chico à El Patio dans une ambiance Gipsy. (Merci à nos parrains de Carpentras pour le transport)
- *Passation commune le dimanche 10/10/10* : « Kabaret » ! Le dimanche 10/10/10, toute la division « Provence 953 » s'est réunie au Cabaret Monopolis de St Saturnin-lès-Avignon pour une passation de pouvoirs commune à tous les clubs ! La scène est pleine : présidents, secrétaires, trésoriers se succèdent ; les colliers médaillés passent d'un cou à un autre et les nouveaux venus dans les bureaux respectifs sont brièvement présentés. Mais attention Mesdames et Messieurs, le spectacle va commencer, les artistes Kiwaniens rentrent en piste ! Bientôt, le CKPM entre en scène : rythmes traditionnels africains, percussions corporelles, French-Cancan, quel succès ! Mais là ne s'arrête pas le spectacle, bien au contraire, sur une idée originale merveilleuse de PJB, chaque club a préparé un petit spectacle : de sketches en chansons, de danses en « one man show », nous n'arrivons plus à maîtriser nos rires ni nos applaudissements ! Puis après un excellent repas, la troupe du Cabaret occupe à son tour la scène et nous voilà transportés dans un magnifique spectacle, entre chansons, danses et rigolades avec le public. L'applaudimètre atteint son maximum ! Et c'est la coupe pleine de champagne





Kiwanis
International
Europe
France-Monaco

Association C.K.P.M. Club Kiwanis Percussions Mazan



www.ckpm.free.fr



F.4

Charte n°B04729
KIE n° 20090508
DIV 953

que l'assemblée se lève et chante « la Coupo Santo » avant de se quitter, la tête pleine de musique et de belles images. Journée Kabaret : 100% réussite ! Un grand merci à nos parrains pour nous avoir transportés et un grand BRAVO pour l'organisation de cette journée !!!

- *Participation de notre président Anthony et de Thibaut PLANTEVIN à la réunion commune des clubs de la division Provence (953) à Grans le vendredi 29 octobre 2010 :* Lors de la réunion de travail et la passation entre les deux présidents de la région 953 Provence, Bernard FRANGIN et Jocelyne MARTIN-LIÉGEOIS, le CKPM s'est vu attribué le trophée du Kiwanis International pour l'année 2010-2011. Cette sculpture en bronze, fabriquée par un artiste marseillais, se passe chaque année depuis plusieurs décennies de club en club et symbolise le dynamisme des actions effectuées dans l'année. Trois autres prix ont été attribués : le prix de la meilleure recette destinée aux actions caritatives, le prix culturel et le prix du meilleur Kiwanigramme.



Cette réunion a permis à chaque club de présenter aux autres clubs de la division Provence ses différentes activités prévues pour l'année à venir. L'enthousiasme était présent vis-à-vis de tous nos projets, notamment celui de la vente des chocolats de Noël, dont la devise "Du chocolat pour les gourmands, du chocolat pour les enfants !". Cette action diffère de ce que nous faisons d'habitude, puisqu'elle n'est pas musicale, mais il s'agit bien de retrousser nos manches et de donner de notre temps pour l'aboutissement de nos projets, notamment le séjour humanitaire en Afrique ! Soirée conviviale qui nous encourage à trouver encore d'autres idées pour porter toujours plus loin notre action caritative en tant que club Kiwanis !

- *Animation au salon des arts de la table à Pernes-les-Fontaines le dimanche 07/11/2010 :* Les percussionnistes, membres du CKPM se sont retrouvés à Pernes-les-Fontaines au Centre Culturel des Augustins pour un moment musical organisé par le Club Kiwanis de Beaumes-de-Venise, nos marraines) pour le salon des arts de la table. De bonnes odeurs chocolatées, une belle ambiance, un public conquis et un grand succès pour ce salon. Mais n'oublions pas, même si la musique ici est reine, que le chocolat est roi, que l'on boit un coup ensemble, qu'on mange une crêpe (merci pour cette attention !) puis qu'on se balade de stands en stands, de dégustations en dégustations... tout cela a été conçu dans le but d'aider des enfants handicapés !



Voilà, encore une bonne action, un spectacle très réussi, une rencontre aussi entre les nouveaux membres et les anciens qui n'avaient pas pu participer aux concerts précédents... Un grand merci à toutes les Dames du Club de Beaumes-de-Venise, à notre public et merci également à la ville de Pernes-les-Fontaines pour son soutien. Vive le Kiwanis, le CKPM et... le chocolat LOL !"

- *Réunion pour Téléthon à Mazan 12/2010 :* Le CKPM s'est proposé pour faire une animation lors du Téléthon à Mazan.



Kiwanis
International
Europe
France-Monaco

Association C.K.P.M. Club Kiwanis Percussions Mazan



www.ckpm.free.fr



F.4

Charte n°B04729
KIE n° 20090508
DIV 953

- *Les Petits Chanteurs d'Aix à Carpentras le 11/12/2010* : Très beau concert ! Merci au club Kiwanis de Carpentras pour avoir organisé un concert qui laisse la place aux jeunes et aux voix d'enfants ! Le CKPM était ravi de participer à cette rencontre musicale et humaine.



- *Le 12/12/2010, Paulin a eu 20 ans !!!* : Notre chargé de communication a eu 20 ans le 12 décembre. Le CKPM était chez lui pour lui fêter en musique, comme il se doit. *Oscos e longo mai, Paulin !*



- *Repas de Noël du CKPM le 28/12/2010* : Pour bien finir l'année 2010, le CKPM s'est réuni pour une répétition musicale suivie d'un repas convivial à Pernes. Ambiance garantie ! Cela a permis aux anciens du club ne pouvant pas assister à toutes les répétitions hebdomadaires de se mettre à jour. Notre trésorier Jonathan a finalisé la comptabilité de notre action originale de Noël « Des chocolats pour les gourmands, des chocolats pour les enfants ». Laurie a pris sa première leçon de guitare, Pierre et Grégoire se sont essayés à la batterie, les filles ont assuré un karaoké dynamique, Paulin au piano, ... Merci à tous pour ce bon moment, à renouveler !!!



Finalement :

- La préparation musicale du congrès d'Arles est en cours, le CKPM vous prépare de belles surprises avec l'IME d'Orange à découvrir le 07 mai prochain...
- Suite aux événements récents en Côte d'Ivoire, le CKPM ne pourra pas partir dans ce pays concrétiser son action sociale comme prévu... Mais le CKPM a plus d'une destination dans son sac ! Et c'est au Burkina-Faso qu'il posera ses valises pour y construire un centre pour des enfants orphelins. Entre rencontres humaines, découvertes de cultures, de musiques, de rythmes, de styles de vies différents, le CKPM va vivre un voyage incroyable !



Kiwanis
International
Europe
France-Monaco

Association C.K.P.M. Club Kiwanis Percussions Mazan



www.ckpm.free.fr



F.4

Charte n°B04729
KIE n° 20090508
DIV 953

Prochainement :

- Réunion pour préparation Congrès d'Arles à Grans vendredi 21 janvier 2011.
- Visite du CKPM par Jocelyne MARTIN-LIÉGEOIS, présidente de Région, le mercredi 26 janvier 2011.
- Stages de percussions et de danses africaines les 05, 09 et 16 février 2011 ? (Dates à confirmer)
- Réunion des nouveaux kiwaniens mercredi 19 février 2011 ? (Date à confirmer)
- Réunions des clubs de la région à Salon-de-Provence jeudi 24 mars 2011

En projet :

- Désormais nous récompenserons l'assiduité des membres du CKPM en offrant une place de cinéma au membre le plus présent et actif (bilan lors de chaque Kiwanigramme, tous les 3 mois).
- Participation du CKPM avec les enfants de l'IME d'Orange et le fameux BAO-PAO, au prochain Congrès national du Kiwanis du district France/Monaco, qui se déroulera en Arles les 5, 6 et 7 mai 2011 + journée en Camargue le dimanche 8 mai.
- Participation à la journée mondiale du Kiwanis au Château du cirque GRUSS à Piolenc (84), spectacle en partenariat avec les autres clubs de la division Provence, les artistes du cirque, l'IME d'Orange et des enfants scolarisés en UPI.
- Animation musicale du CKPM lors d'un défilé de mode (mars/avril).
- Voyage en Côte d'Ivoire ou au Burkina-Faso en août 2011 pour concrétiser notre projet d'action sociale avec des enfants percussionnistes africains.

BILAN : L'équipe du CKPM souhaite remercier sincèrement toutes les personnes ayant contribué à la réussite de leur **opération « Des chocolats pour les enfants, des chocolats pour les gourmands »**, nous pensons réitérer cette action l'an prochain ! Depuis le début de l'année 2010, le CKPM a une belle vie associative où chacun a réussi à trouver sa place ! Mais l'année « scolaire » ne fait que commencer et c'est la tête pleine de beaux projets que nous allons continuer, tous ensemble !

Enfin, nous vous rappelons que vous pouvez retrouver toute notre actualité, nos kiwanigrammes et nos photos sur notre site Internet : www.ckpm.free.fr !



Et pour finir dans la bonne humeur, voici trois pensées humoristiques musicales :

- « L'expression "Il vaut mieux entendre ça que d'être sourd" s'applique-t-elle au silence ? »
- « Rien n'est plus mélodieux qu'un mime qui chante a cappella. »
- « Qui veut se mettre à la scie musicale évitera de jouer "Mon beau sapin"... »



MusiKalement,

Rédigé par :
Camille REYNARD, membre
Antoine CORNOLLE, nouveau membre
Anthony ACHARD, président
Paulin REYNARD, chargé de la communication
Et Thibaut PLANTEVIN, responsable artistique.